



IP Ikut Deklarasi Pemilu Damai

YOGYA, TRIBUN - Untuk menjaga keharmonisan Kota Yogyakarta dalam pelaksanaan pemilu yang akan digelar pada 2014, Kantor Kesatuan Bangsa (Kesbang) mengandeng partai politik peserta pemilu untuk melakukan deklarasi pemilu damai.

Deklarasi yang dilakukan di Komplek Balai Kota Yogyakarta pada Selasa (31/12) tersebut juga dihadiri oleh Wakil Walikota Yogyakarta Imam Priyono (IP), Ketua KPU Kota Yogyakarta dan juga Ketua Panwaslu Kota Yogyakarta.

Dalam deklarasi yang sempat molor pelaksanaannya tersebut, dilakukan pembacaan deklarasi yang dilakukan oleh Parpol yang hadir dan juga penandatanganan deklarasi. Dari 12 partai peserta pemilu, ada dua partai politik yang tidak hadir dalam deklarasi tersebut. Dua partai politik tersebut adalah Hanura dan PKB.

Adapun isi deklarasi tersebut adalah menyatakan bahwa partai politik peserta pemilu dengan semangat persatuan dan kesaudaraan menyatakan siap

“Kami tidak pandang bulu atau pilih kasih dalam menertibkan pelanggaran, kita juga berharap agar eksekutif tetap menjaga netralitas dan berlaku adil”

menciptakan pemilu yang aman tertib dan damai. Demi terwujudnya kesejahteraan bangsa, serta terpeliharanya kedamaian di Kota Yogyakarta.

Menurut Kepala Kantor Kesbang, Sukanto, maksud dan tujuan digelarnya deklarasi pemilu damai tersebut untuk menjaga keamanan dan juga tetap menjaga situasi yang kondusif di Kota Yogyakarta. “Kita harapkan pelaksanaan pemilu tidak anarkis dan tetap menjaga keamanan di kota Yogyakarta selama pelaksanaan pesta demokrasi,” ujar Sukanto.

Sementara itu, Ketua KPU Kota Yogyakarta, Wawan Budianto berharap agar para peserta pemilu bisa melaksanakan pemilu sesuai dengan regulasi

yang ada, sehingga terjadi kompetisi yang sehat. “Kita berharap semua melakukan pemilu sesuai dengan regulasi yang ada dan berpegang teguh pada regulasi dan melakukan kompetisi yg sehat,” ujar Wawan.

Sehingga diharapkan agar pemilu 2014 nantinya akan berjalan dengan baik dan berlangsung damai. Serta tidak akan merusak citra Yogyakarta yang selama ini sudah terbangun dengan baik. Apabila dalam pelaksanaannya terdapat pelanggaran-pelanggaran pihak Panwaslu siap menindaklanjuti hal tersebut.

Agus Triyatno, Ketua Panwaslu Kota Yogyakarta menyebutkan bahwa pihaknya tidak akan pandang bulu dalam menertibkan pelanggaran yang ada. Serta berharap kepada pihak eksekutif agar tetap berlaku adil dan menjaga netralitas.

“Kami tidak pandang bulu atau pilih kasih dalam menertibkan pelanggaran, kita juga berharap agar eksekutif tetap menjaga netralitas dan berlaku adil,” ujar Agus. (dnh)



DEKLARASI DAMAI - Para peserta deklarasi pemilu damai bergandengan tangan setelah melakukan penandatanganan deklarasi pemilu damai di Balai Kota Yogyakarta, Selasa (31/12).

1.			rt
2.			api
3.			ji
4.			<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
5.			

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005